



Cuida el Tono en que escribes los mensajes

Es muy sencillo malinterpretar

Los jóvenes usan varios tipos de comunicación para los distintos tipos de interacción.

Sin embargo, los mensajes enviados por chat y mensajes de texto pueden prestarse a confusiones, a diferencia de los mensajes en persona o por teléfono.

Si escribes todo en mayúsculas o en negrita, se puede interpretar que estás enojado y que estás gritando.

Algo adicional, es muy bien visto, cuando se usa una buena ortografía en los mensajes, es decir, respetando las tildes, mayúsculas al iniciar una oración y para nombres propios, las comas, el punto final, etc.

A continuación, indica si los mensajes se interpretan de manera amable o grosera:

1.	Por favor, llámame a penas puedas.	Amable	Grosero
2.	LLÁMAME AHORA.	Amable	Grosero
3.	¿Llegaste a enviar el correo al profesor?	Amable	Grosero
4.	Manda el correo de una vez.	Amable	Grosero